

Mannheim

Geoportal und Stadtplan überarbeitet

[14.09.2023] Geoportal und Stadtplan der Stadt Mannheim stehen überarbeitet zur Verfügung. Neben neuen Anwendungen lag der Schwerpunkt auf der übersichtlichen Anordnung und schnellen Suche.

Das Geoportal der Stadt Mannheim erscheint ab sofort in neuem Gewand und ist auf allen Endgeräten abrufbar. Federführend ist dabei nach Angaben der Kommune das Geodatenkompetenzzentrum im Fachbereich Geoinformation und Stadtplanung. „Im Sinne einer modernen Stadtverwaltung optimieren wir stetig unsere digitalen Angebote. Das Geoportal bietet kostenfrei und von überall zugänglich eine Vielzahl an nützlichen Informationen rund um unsere Stadt – und zeigt dabei bildlich die vielfältige Entwicklung Mannheims im letzten Jahrzehnt“, erläutert der für Stadtentwicklung zuständige Bürgermeister Ralf Eisenhauer.

Auch der Stadtplan wurde in diesem Zuge überarbeitet. Dabei wurde nach Angaben von Mannheim darauf geachtet, dass die Themen ebenso wie beim Geoportal schneller auffindbar und übersichtlich angeordnet sind. Eine neue Anwendung ist der so genannte Sliderman. Unter der Rubrik „Karten vergleichen“ können Interessierte zwei Kartenwerke in einem Kartenfenster durch Verschieben eines Reglers vergleichen. So können zum Beispiel Luftbilder aus unterschiedlichen Jahren übereinandergelegt werden. Aktuelle Luftbilder aus dem Jahr 2023 sollen voraussichtlich bis Ende des Jahres zur Verfügung stehen. Zudem können laut der städtischen Pressemeldung auch Routen auf den Karten berechnet werden. Darüber hinaus ist eine Erreichbarkeitsanalyse möglich: Nutzerinnen und Nutzer sehen über Linien, so genannte Isochronen, welche Ziele sie von einem Startpunkt aus in der gleichen Zeit erreichen können. Neben der Zeit können auch Kilometerabstände gewählt werden.

(ba)

Stadtplan Mannheim

Stichwörter: Geodaten-Management, Mannheim, Geoportal, Portale, Stadtplan, Bürgerservice